



UN EKEKO DE ARCILLA ADORNA EL INGRESO A LA FERIA DE ALASITA EN EL PARQUE URBANO CENTRAL.

Alasita esperanza de bienestar y abundancia

Alasita, conocida también con el nombre de la "fiesta de la abundancia", se celebra hoy con el Ekeko como su principal personaje, hacedor de todos los sueños e ilusiones que tiene la población, de acceder al bienestar y riquezas materiales que se representan en esta celebración en forma de miniaturas.

Al mediodía miles de ciudadanos, en procura de hacer realidad sus sueños, acudirán a las plazas y al Parque Urbano Central, lugar de la feria, donde se instalarán 5.000 expositores que ofrecerán sus mejores trabajos.

Billetes, casas, vehículos, alimentos, ropa, títulos profesionales y otras cosas más (todo en miniatura) estarán esperando por quienes tienen fe de alcanzar todos sus objetivos y metas de superación.

"Estamos convencidos que esta fiesta es tradición de todos, es por eso que invitamos a la gente a participar, para que el Ekeko cumpla con nuestros deseos", remarcó el gobernador César Cocarico.

EL ALTO

En la ciudad de El Alto, se instalarán tres ferias en la zona Villa Dolores, Río Seco y 16 de Julio. La inauguración será en la avenida La Paz y estará a cargo del alcalde, Edgar Patana.

Inf. Pág.6, 1er.Cuerpo

Tarija decide continuar paro y bloqueo de rutas

Tarija, (Erbot). Tras la conclusión de la reunión interinstitucional de Tarija, conformada por el Comité Multisectorial en defensa del reservorio en conflicto con Chuquisaca (Margarita), los pobladores de esa región resolvieron rechazar las propuestas del Gobierno y continuar con el paro y bloqueo de caminos, informó radio Aclo de Erbot.

De acuerdo con el reporte las organizaciones tarijeñas decidieron vetar la propuesta de seis puntos que presentó a esa región el ministro de la Presidencia, Carlos Romero.

Asimismo, se determinó exigir dejar sin efecto los estudios sobre el Campo Margarita con el que se pretende co-

nocer si es un reservorio compartido con el departamento de Chuquisaca, en caso de no contar con un reglamento para poner en marcha el mismo.

El Gobierno planteó consensuar un acuerdo en conjunto para no afectar el desarrollo de ambos departamentos, preservar el diálogo en pos de una solución, viabilizar un estudio técnico científico y transparente de la existencia de reservorio compartido del Campo Margarita, la conformación de una comisión tripartita entre el Estado, Tarija y Chuquisaca y anular el proceso de contratación de la empresa que efectúe el estudio en caso de nulidad.



PARTE DEL NUEVO EQUIPO DE MINISTROS QUE ACOMPAÑA AL PRESIDENTE.

El presidente del Estado, Evo Morales, cambió a la mitad de su equipo de colaboradores, nombrando a siete nuevos ministros, posibilitando el retorno de Juan Ramón Quintana, quien fue uno de los más cuestionados en anteriores gestiones de Pablo Groux.

Sobre el retorno de Quintana al Gabinete ministerial, analistas y políticos de la oposición advirtieron que ello se constituye en una "señal negativa" por las denuncias sobre supuestos hechos de corrupción que pesan en su contra, sumándose los lucrativos sucesos producidos en la población del Porvenir, Pando.

Analistas consideran que la presencia de Quintana, en la estructura del Gabinete terminará por socavar la popularidad del Gobierno, más aún, cuando muchos

de los "movimientos sociales" afines al oficialismo observaron en varias oportunidades su presencia en el Órgano Ejecutivo por las denuncias de supuestos hechos irregulares que lo vinculan, contradiciendo el discurso de "lucha frontal contra la corrupción".

A su turno, la oposición, aseveró que la presencia de Quintana en el Gabinete refleja el "retroceso del Gobierno a la etapa más persecutoria del masismo" y que ahora esa persecución se volcará en contra de los líderes indígenas.

"Su presencia es una señal nada demócrata que da el Primer Mandatario a los sectores disidentes del oficialismo. El país no esperaba una situación como esta, esperaba cambios y no retorno al pasado", enfatizó.

En tanto, el líder de Unidad Nacional (UN), Samuel Doria Medina en declaraciones a Radio Panamericana y tomadas por ANF, cuestionó al nuevo Gabinete ministerial que fue posesionado ayer en Palacio de Gobierno, por la reducción de la participación de las mujeres en los cargos de ministras y la presencia de gente que provocará un clima de confrontación como el nuevo Ministro de la Presidencia.

"Las mujeres se han reducido, varias personas del Gabinete del sexo femenino y ahora de los 20 ministros sólo siete son mujeres, el 35 por ciento son mujeres y el 65 por ciento son varones", dijo.

Inf. Págs. 4-5, 1er. cuerpo

Anonymous ataca otra vez

(Oxígeno y Agencias). El grupo Anonymous dio uno de sus golpes más grandes al publicar la discografía completa de Sony en <http://pastetmi.com/view/bllp04iv.html>; continuando así con la guerra informática que se inició tras el cierre de la web Megaupload.

En esta publicación, el usuario puede descargar de manera gratuita el disco que quiera, puesto que los mismos incluso se encuentran ordenados por año, artista y orden alfabético.

El masivo rechazo por el contenido de la polémica Ley SOPA (Stop Piracy Online Act) y el repentino cierre de Megaupload tras la operación del FBI ha llevado a "Anonymous" a atacar con otra sonora protesta.

El apoyo de las grandes discográficas y productoras de cine a la Ley SOPA ha provocado la indignación de los usuarios.

Inf. Pág.7, 2do.Cuerpo



EQUIPO PESADO DE LA ALCALDÍA TRABAJA DESDE AYER EN LA PARTE SUPERIOR DEL PLAYÓN MINASA, QUE SE ENCUENTRA ENTRE LA AVENIDA PERIFÉRICA DE LA ZONA LA MERCED.

Zona La Merced

Está en riesgo canal de río Minasa por caída de talud

Un deslizamiento de 1.500 cubos de tierra pone en riesgo el canal del río Minasa, parte de la avenida Periférica y cinco viviendas ubicadas en la zona La Merced. La Alcaldía desplazó ayer maquinaria y obreros en el lugar, donde se están ejecutando trabajos de emergencia.

"Ha colapsado un talud de aproximadamente 1.500 cubos, esto ocasionó el colapso de 50 metros del canal del río Minasa y puso en riesgo la avenida Costanera de La Merced", dijo el responsable de la Dirección Especial de Gestión Integral de Riesgos (DEGIR), Vladimir Toro.

Consultado sobre las causas de la caída del talud, Toro informó que es a consecuencia del colapso del sistema de alcantarillado sanitario y agua potable. "Se hizo la verificación (de las aguas) con laboratorio y efectivamente son la rotura de esos (sistemas)", dijo la autoridad.

La Dirección de Mantenimiento de la Alcaldía reportó la caída de un muro sobre un menor de tres años de edad que lo dejó sin vida, en la zona Kupini Alto, a causa de la persistente lluvia caída desde la noche del domingo y parte de la madrugada de ayer.

Inf. Pág.6, 1er.Cuerpo

¡MÁS LÍNEAS DE ATENCIÓN AL CLIENTE!

2150900
2150901
2150902
765 800 40
765 800 41
765 800 48
765 800 49

EL DIARIO

El Clima en Bolivia con datos del SENAMHI

La Paz	Santa Cruz	Cochabamba	Oruro	Tarija	Sucre	Potosí	Trinidad	Cobija	Fases de la Luna
Chubasco	Nublado	Chubasco	Chubasco	Poco Nublado	Chubasco	Tormenta eléctrica	Nublado	Nublado	
17°C/6°C	32°C/19°C	20°C/9°C	17°C/7°C	30°C/17°C	21°C/12°C	17°C/5°C	31°C/21°C	29°C/19°C	

Cotizaciones

Dólar	Bs 6.96
Euro	Bs 8.86
UFV	Bs 1.72

Junto a esta edición

POLÍTICA
Gobierno trabaja en Ley de Comunicaciones
Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

DEPORTES
Todo listo para encuentro Real Potosí-Flamengo
Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo

HORIZONTES

SUPLEMENTO
N. HORIZONTES